

**Vizepräsident Hubert Koller, MA:** Vielen Dank, Frau Bundesrätin Rosa Ecker. Auch vom Präsidium aus wünsche ich dir alles, alles Gute im Nationalrat! Du hast es ja richtig gesagt, dass es auch wichtig ist, diese Erfahrung aus dem Bundesrat mitzunehmen: Dem Nationalrat würde es wirklich nicht schaden, wenn es dort so zuginge wie hier im Bundesrat, hier herrscht eine wirklich familiäre Atmosphäre. Alles Gute weiterhin!

Weitere Wortmeldungen liegen zu diesem Tagesordnungspunkt nicht vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Das ist nicht der Fall. Die Debatte ist geschlossen.

Wir gelangen zur **Abstimmung**.

Ich ersuche jene Bundesrätinnen und Bundesräte, die dem Antrag zustimmen, gegen den vorliegenden Beschluss des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben, um ein Handzeichen. – Das ist **Stimmeneinhelligkeit**. Der Antrag ist somit **angenommen**.